

**Periódico:** Excélsior

**Título:** Sheinbaum: En CDMX cambio de programas sociales por votos es cosa del pasado

**Subtítulo:** La jefa de Gobierno sostuvo que programas como “Bienestar para Niñas y Niños Mi Beca para Empezar” así como otros puestos en marcha durante su administración, lo único que buscan es el bienestar de la ciudadanía

**Tema:** Asistencia Social

**Subtema:** Programas por votos

**Referencia:** Roa, W. (26 de octubre de 2021). Sheinbaum: En CDMX cambio de programas sociales por votos es cosa del pasado. Excélsior. <https://bit.ly/3EoeYHa>

**Noticia:**

**Sheinbaum: En CDMX cambio de programas sociales por votos es cosa del pasado**

La jefa de Gobierno sostuvo que programas como “Bienestar para Niñas y Niños Mi Beca para Empezar” así como otros puestos en marcha durante su administración, lo único que buscan es el bienestar de la ciudadanía

En la Ciudad de México el cambio de programas sociales por votos es cosa del pasado, aseguró la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Durante mucho tiempo, se cambió un programa social o dinero por votos, entonces eran programas electorales; aquí, lo que nosotros creamos son Derechos, esa es la gran diferencia, por eso siempre decimos que el Derecho o los Derechos Sociales llevan al bienestar y el bienestar lleva a la paz, lleva a disminuir desigualdades, lleva al bienestar y lleva a la posibilidad de tener justicia social y, por lo tanto, disminución de las violencias y de las inseguridades en nuestro país y, en particular, en nuestra ciudad”, señaló Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno.



La mandataria capitalina sostuvo que programas como “Bienestar para Niñas y Niños Mi Beca para Empezar” así como otros puestos en marcha durante su administración lo único que buscan es el bienestar de la ciudadanía.

Cuando hablamos de un Derecho, no lo cambiamos por un voto, lo que abrimos son Derechos para el bienestar de los habitantes de nuestra ciudad; entonces, estamos dando un apoyo para la economía familiar de todos los niños y niñas, y de sus familias, que acuden a las escuelas públicas porque creemos en la escuela pública, porque queremos que sea la mejor escuela de todas”, señaló Claudia Sheinbaum.

Sostuvo que como gobierno luchan contra las malas prácticas que hubo en el pasado y así seguirán para lograr hacer de esta urbe una ciudad de libertades y derechos. (sic)

**Contenido:**

Durante mucho tiempo, se cambió un programa social o dinero por votos, entonces eran programas electorales, pero ahora lo único que buscan es el bienestar de la ciudadanía, con programas como “Bienestar para Niñas y Niños Mi Beca para Empezar”.

**Responsable:** Itzel Bravo López